

Renvoyé à l'inspecteur des Edifices avec prière de faire rapport.

8.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage, au sujet des lampes à arc qui ont été commandées à la "Montreal Light, Heat & Power". Est aussi soumise une lettre de ladite Compagnie à ce sujet.

Résolu: De renvoyer le rapport du surintendant ainsi que la lettre de la Compagnie au Département en Loi, afin de savoir si, au cas où la Ville exigerait de la Compagnie la pose des nouvelles lampes commandées par le surintendant de l'Eclairage, ladite Compagnie aurait le droit de mettre à exécution le changement indiqué dans le rapport du surintendant de l'Eclairage, en date du 20 juillet dernier, savoir: d'enlever les lampes à arc qu'elle a placées dans les parcs, squares, etc., pour lesquelles elle dit ne pas exister de contrat, et les remplacer par des lampes électriques incandescentes de 32 ou de 65 bougies.

8.—Soumise et lue une lettre de la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" au sujet de la pose de conduites à gaz sur le parc Amherst, depuis la rue Beaubien jusqu'à la rue St-Zotique, quartier St. Denis.

Résolu: De renvoyer cette lettre au Département en Loi, afin de savoir si la Ville a le droit d'obliger la Compagnie "Montreal Light, Heat & Power" à poser des conduites à gaz dans les rues de la Ville.

9.—Soumises les requêtes suivantes:

(a) De M. Emile Brunet, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois sur le lot No 8, subdivision No 330, avenue Mont-Royal, quartier St-Denis.

Question différée à la prochaine assemblée.

(b) De M. Frank Lupson, demandant la permission d'ériger une chaudière à vapeur sur le lot No 18 du cadastre, subdivision No 53, boulevard St-Laurent, quartier St-Laurent.

L'inspecteur des Edifices présente un rapport favorable suivant le règlement No 340, et la force de ladite chaudière à vapeur n'étant que de 1½ cheval-vapeur, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport déclarant que la pétitionnaire, suivant le règlement 340, n'a pas besoin de demander la permission au Conseil, la force de la chaudière à vapeur qu'il se propose d'ériger étant au-dessous de cinq (5) chevaux-vapeur.

(c) De M. J. T. Simpson, demandant la permission d'ériger une écurie de 92 places et une école d'équitation sur le lot No 1599 du cadastre, rue St-Martin, quartier St-Georges.

(d) De la "Wm. Rutherford & Sons Co.", demandant la permission d'ériger une écurie sur le lot Nos 24 et 26 du cadastre, Nos 2119 et 2120 de la rue Turgeon, quartier St-Henri.

(e) De M. A. Filiatrault, demandant la permission d'ériger une chaudière à vapeur de la force de 50 chevaux-vapeur sur le lot No 198 du cadastre, subdivision 11, No 1362 de la rue St-Denis, quartier St-Denis.

(8) De M. Magloire Deslongchamps, demandant la permission d'occuper le lot No 521, rue Maisonneuve, quartier Papineau, pour y vendre du bois de chauffage, du foin, grain, etc.

(g) De M. Elwin-S. Cook, demandant la permission de vendre du grain, du foin, etc., sur le lot No 3167 du cadastre, subdivision No 57, rue Wellington, quartier St-Gabriel.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices sur chacune de ces requêtes, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De présenter au Conseil des rapports recommandant que les permissions demandées soient accordées.

10.—*Résolu:* De rembourser les dépôts suivants:

"The Colonial Doloment Co." re plancher pour le service des Alarmes d'incendie, \$30.00.

F. F. Powell & Co., re contract en rapport avec la construction de la caserne de pompiers No 5, \$85.50.

Ajournement.

Z. S. MELOCHE,
Secrétaire.

Referred to the Building inspector for a report.

8.—Submitted and read a report from the Superintendent of the Light Department, anent the arc lamps ordered from the M. L. H. & P. Co. Submitted, also, a letter from the said Company in this connection.

Resolved: To refer said report as well as the letter from the Company to the Law Department, in order to ascertain whether, in case the City should compel the Company to put up the new lamps ordered by the Superintendent of the Light Department, the said Company would have the right to make the changes mentioned in the report of the Superintendent, dated 20th July ult., namely: remove the arc lights which it has placed in the parks, squares, etc., and for which it alleges, no contract exists, and replace the same by incandescent lights of 32 or 65 C. P.

8.—Submitted and read a letter from the M. L. H. & P. Co., in connection with the laying of gas pipes in Amherst Park, from Beaubien St. to St. Zotique St., St. Denis Ward.

Resolved: To refer said letter to the Law Department in order to ascertain whether the City has the right to compel the M. L. H. & P. Co., to lay gas mains in the streets of the City.

9.—Submitted the following petitions:

(a) From Mr. Emile Brunet, asking permission to open a wood-yard on lot No. 8, subdivision No. 330, Mount Royal Ave., St. Denis ward;

Consideration deferred until next meeting.

(b) From Mr. Frank Lupson, asking permission to erect a steam boiler on cadastral lot No. 18, subdivision No. 53, St. Lawrence Boulevard, St. Lawrence ward;

The Building inspector reporting favorably on said application, according to by-law No. 340, and the power of said steam boiler being only 1½ H.P., it was

Resolved: To make a report to Council, stating that, according to by-law No. 340, it was not necessary for the petitioner to apply to the Council to obtain the leave sought for, the power of the steam boiler proposed to be erected being under 5 H.P.

(c) From Mr. J. T. Simpson, asking permission to erect a stable, of 92 stalls, and a riding-school on cadastral lot No. 1599, St. Martin St., St. George ward.

(d) From the Wm. Rutherford Sons Co., asking permission to erect a stable on cadastral lots Nos. 24 and 26, Nos. 2119 and 2120 Turgeon St., St. Henry ward.

(e) From Mr. A. Filiatrault, asking permission to erect a steam boiler of 50 H.P. on cadastral lot No 198, subdivision 11, No. 1362 St. Denis street, St. Denis ward.

(f) From Mr. Magloire Deslongchamps, asking permission to occupy lot No. 521, Maisonneuve St., Papineau ward, for the sale of fire-wood, hay, grain, etc.

(g) From Mr. Edwin S. Cook, asking permission to sell grain, hay, etc., on cadastral lot No. 3167, subdivision 57, Wellington street, St. Gabriel ward.

The Building inspector reporting favorably on each of said petitions and no objection being raised, it was

Resolved: To make reports to Council, recommending that the permissions asked for be granted.

10.—*Resolved:* To refund the following deposits:

Colonial Doloment Co., re flooring for fire alarm department, \$30.00.

F. F. Powell & Co., re contract in connection with the erection of No. 5 fire station, \$85.50.

Ajourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.